



Comunicado N°11/2024

Estimadas familias, esperando que se encuentren bien, comparto con ustedes informaciones relevantes.

Estos días se han estado realizando las audiciones para seleccionar a los participantes en las distintas categorías del XX Festival de la Voz 2024. Como es habitual, nuestros estudiantes han mostrado un gran entusiasmo por participar, y la tarea de elegir a los participantes ha resultado ser una difícil tarea para nuestros profesores. Esta etapa de selección concluirá este lunes 6 con la categoría de I a IV medio, para dar paso en los próximos días a los ensayos. Este año, al celebrar la vigésima edición de este importante evento, hemos añadido una categoría especial: la de exganadores del Festival. Esta será una hermosa oportunidad para revivir, a través de las voces de sus protagonistas, parte de nuestra rica historia almenariana. Prontamente les enviaremos la fecha de inicio de venta de entradas.

Quisiera compartir con ustedes una gran noticia que beneficia a toda nuestra comunidad, especialmente a los estudiantes del ciclo Inapire. Ayer jueves, inauguramos la nueva sala de arte, un espacio destinado a las clases de artes visuales de los estudiantes de 1° a 6° básico. Este momento contó con la presencia del Directorio del colegio, equipo directivo y profesores del área de artes y del ciclo Inapire, quienes celebraron este significativo y esperado momento. Es nuestro deseo que nuestros niños y niñas aprovechen este espacio al máximo y que se convierta en un lugar de inspiración para la creación y el desarrollo de sus habilidades expresivas y artísticas.

Mañana sábado 4, nuestro colegio será sede de una nueva jornada de la competencia de voleibol LIGAVES. En esta ocasión, nos enfrentaremos al Colegio Miguel Cruchaga Tocornal. Les invitamos a acompañar y apoyar a nuestro equipo a partir de las 9:00 a.m.

Paralelamente, un grupo de estudiantes desde Playgroup hasta 4° básico nos representará en el Torneo Atlético del Colegio Almenar del Pirque. Esperamos que disfruten de esta jornada, cuyo principal objetivo es promover el deporte y fomentar la sana convivencia entre los participantes.

El martes 7 de mayo, realizaremos una visita pedagógica a la Universidad del Desarrollo, una actividad que se enmarca dentro de nuestro plan de orientación vocacional. Esta experiencia ofrece a nuestros estudiantes una excelente oportunidad para conocer de cerca una variedad de áreas académicas y carreras relacionadas. Durante la visita, podrán explorar diversas disciplinas, lo que les permitirá descubrir y profundizar en sus intereses.

El viernes 10 de mayo se celebra el Día del Estudiante, en esta ocasión los cursos se distribuyen de la siguiente manera:

ALIANZAS	
CURSOS A + PLAYGROUP	CURSOS B
<p style="text-align: center;">DISNEY/AZUL</p> <p style="text-align: center;">REFERENCIAS</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. La guerra de las galaxias (Star Wars) 2. Universo Cinematográfico de Marvel 3. Piratas del Caribe 4. Toy Story 5. Frozen: El reino del hielo 6. Harry Potter 7. Los Vengadores 8. El Rey León 9. Indiana Jones 10. Las crónicas de Narnia 11. High School Musical 12. Cars 13. Los Increíbles 14. Los Muppets 	<p style="text-align: center;">UNIVERSAL/VERDE</p> <p style="text-align: center;">REFERENCIAS</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Shrek 2. Madagascar 3. Kung Fu Panda 4. Cómo entrenar a tu dragón 5. Trolls 6. Los Croods (The Croods) 7. Madagascar: Los pingüinos de Madagascar 8. Bee Movie 9. Los pingüinos de Madagascar 10. Rápidos y furiosos 11. Jurassic Park

Los niños pueden asistir caracterizados de la temática que le corresponde o bien con el color de su alianza. Durante todo el día se realizarán diferentes actividades: Acto de inicio, convivencia, competencias y juegos. La convivencia que se realizará entre las 10:15 y 11:00 hrs., es organizada por los delegados de curso (padres). A partir de las 9:00 hrs. hasta las 10:00 hrs, un grupo de padres de cada curso podrá pasar a las salas a preparar lo necesario, mientras los estudiantes estén en el gimnasio en el acto de inicio de la celebración. El horario de salida de todos los estudiantes es a las 13:00 hrs.

Reitero la invitación a participar en el Centro de Padres 2024 – 2025, una organización esencial en la representación de ustedes los padres y apoderados. Desde la dirección del colegio, valoramos profundamente esta organización, ya que nos proporciona un canal de comunicación efectivo para abordar las dudas, inquietudes y sugerencias de nuestra comunidad educativa. Asimismo, destacamos la importancia del Centro de Padres en la creación de espacios de diálogo, reflexión y construcción, fundamentales para el desarrollo y bienestar de todos.

Me despido deseando que pasen un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo

